



**PENGUMUMAN SELEKSI ADMINISTRASI**  
**Nomor : 558/PSA/-082.87/IV/2020**

Sehubungan proses pemilihan Penyediaan Tenaga Penyedia Jasa Kontrak Perorangan Petugas Informasi dan Konsultasi (Call Center) Sebanyak 1 Orang pada Badan Pelayanan Pengadaan Barang/Jasa Provinsi DKI Jakarta Tahun Anggaran 2020 dan berdasarkan Berita Acara Seleksi Administrasi Nomor : 554/BASA/-082.87/IV/2020 Tanggal 06 April 2020, maka dengan ini Pejabat Pengadaan Badan Pelayanan Pengadaan Barang/Jasa Provinsi DKI Jakarta mengumumkan Seleksi Administrasi dengan hasil sebagai berikut :

**I. Petugas Informasi dan Konsultasi (Call Center).**

Berdasarkan Pembukaan Dokumen Lamaran Pekerjaan Peserta Perorangan, dari 2 (Dua) Orang Peserta Perorangan yang melamar pekerjaan, terdapat 2 (Dua) Orang yang memasukkan Dokumen Lamaran Pekerjaan dengan hasil seleksi administrasi adalah sebagai berikut :

No.	Peserta Perorangan	Hasil Seleksi Administrasi (Lulus/Tidak Lulus)	Keterangan
1.	Muhamad Revin Fajar Ridwansyah	Lulus	
2.	Albertus Bayu Kukuh Prasetyo Atmojo	Tidak Lulus	<ol style="list-style-type: none"><li>1. Pada Surat Lamaran Pekerjaan tidak tercantum ditujukan kepada Pejabat Pengadaan Badan Pelayanan Pengadaan Barang/Jasa Provinsi DKI Jakarta;</li><li>2. Surat Keterangan Catatan Kepolisian masa berlaku sudah habis (sampai dengan 31 September 2016);</li><li>3. Tidak mengupload scan Kartu Pencari Kerja dari Instansi terkait yang masih berlaku.</li><li>4. Tidak mengupload scan Surat Keterangan Sehat dari Puskesmas/RS Pemerintah 3 (tiga) bulan terakhir;</li><li>5. Tidak mengupload scan Surat Keterangan Bebas Narkoba dari RS Pemerintah/Instansi yang berwenang 3 (tiga) bulan terakhir.</li></ol>

Dengan hasil tersebut diatas, maka seleksi **Petugas Informasi dan Konsultasi (Call Center)** dapat dilanjutkan ke seleksi tertulis dan interview dengan 1 (Satu) Orang Peserta Perorangan yang dinyatakan **Lulus**.

II. Bagi Peserta Perorangan yang dinyatakan Lulus Seleksi Administrasi dapat dilanjutkan ke Seleksi Tertulis dan Interview yang akan diselenggarakan pada :

Hari : Rabu.

Tanggal : 08 April 2020.

Waktu : Pukul 08.00 WIB s.d 12.00 WIB.

Tempat : Badan Pelayanan Pengadaan Barang/Jasa Provinsi DKI Jakarta, Jalan Kebon Sirih Nomor 18 Blok H Lantai 20 Jakarta Pusat.

Acara : Seleksi Tertulis dan Interview Penyediaan Tenaga Penyedia Jasa Kontrak Perorangan Petugas Informasi dan Konsultasi (Call Center) Sebanyak 1 Orang.

**Catatan : Diharapkan kehadiran Saudara tepat pada waktunya dengan berpakaian rapi dan sopan serta membawa dokumen asli dan foto copy sesuai yang dipersyaratkan dalam Pengumuman Nomor : 544/-082.87 Tanggal 01 April 2020 dan yang diupload ke link <http://bit.ly/pendaftaran-pjlp-bppbj>.**

Demikian Pengumuman Seleksi Administrasi ini dibuat untuk dapat dipergunakan sebagaimana mestinya.

Jakarta, 07 April 2020.  
Pejabat Pengadaan  
Badan Pelayanan Pengadaan Barang/Jasa  
Provinsi DKI Jakarta,

TTD

Edy Waluyo  
NIP. 197209301996031002